



# Reasignaremos 30 mil mdp del PIF y autónomos a educación, carreteras y cultura: Monreal

El coordinador de los diputados federales de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal Ávila**, informó que el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2025 tendrá una reasignación de recursos superior a los 30 mil millones de pesos respecto al proyecto original. Esto superando incluso la cifra que había dado hace algunos días en un estimado de todo aquello que se tenía que redirigir hacia áreas como educación salud y cultura.

En conferencia de prensa, Ricardo Monreal informó brevemente que la mayoría legislativa de la 4T está intentando reasignar dinero ajustando a la baja los presupuestos propuestos inicialmente para los órganos electorales, el poder judicial y los órganos autónomos. Por otra parte, adelantó que esos recursos se estarían destinando ahora para financiar aspectos educativos como lo son los presupuestos de las universidades públicas, así como infraestructura carretera para caminos artesanales y mantenimiento de otras vías.

“[También habrá dinero para el] campo mexicano, además para la cultura al reasignar más recursos al INAH, el Instituto Nacional de Antropología e Historia, y al Instituto Nacional de Bellas Artes. Queremos reasignar a cultura [a través de estos dos institutos]”, dijo.

Finalmente recordó que si bien inicialmente calculó que la reasignación en el PEF 2025 llegaría a los 20 mil millones de pesos, es posible que en realidad rebase los 30,000 millones de pesos según el último ejercicio realizado.

<https://lahoguera.mx/reasignaremos-30-mil-mdp-del-pif-y-autonomos-a-educacion-carreteras-y-cultura-monreal/>